



PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Contacto:

Natalia Wills
Directora Regional, América Latina, Trickle Up
nwills@trickleup.org

Trickle Up nombra a Natalia Wills como nueva Directora Regional para América Latina

Ciudad de México, México– Trickle Up, una organización global sin fines de lucro que se asocia con mujeres en extrema pobreza para crear oportunidades económicas e impulsar la inclusión, nombra a Natalia Wills como nueva Directora Regional para América Latina a partir del 8 de enero de 2024. Wills recibe al personal y a los socios de Trickle Up en la Ciudad de México durante la semana del 15 de enero para definir una estrategia regional, encabezar la creación de alianzas y movilizar recursos para la misión de Trickle Up de asociarse con mujeres que viven en la pobreza extrema para crear oportunidades económicas e impulsar la inclusión.

Se estima que 78 millones de personas en América Latina viven hoy en la pobreza extrema. Trickle Up es una organización global sin fines de lucro que aborda el desafío multidimensional de la pobreza extrema, definida por el Banco Mundial como vivir con 2,15 dólares o menos al día. Trickle Up se asocia con mujeres y poblaciones altamente vulnerables para forjar caminos que les permitan salir de la pobreza a través de microempresas y medios de vida sostenibles. Los programas de Trickle Up se dirigen a miles de mujeres rurales e indígenas en América Latina, dado que esta población tiene el doble de probabilidades que otras de verse afectada por la pobreza material, una esperanza de vida más corta y tasas de mortalidad infantil más altas.

Con amplia experiencia en emprendimiento social y desarrollo comunitario, Wills sucede a Jorge Coy, quien se jubilará después de 15 años de haber aportado un historial comprobado de impacto y liderazgo. En Pro Mujer, Wills se encargaba de supervisar las áreas de representación e implementación de programas, género, y monitoreo y evaluación, manejando una cartera de más de 30 proyectos con un valor aproximado de 15 millones de dólares de donaciones, para promover la autonomía económica y el empoderamiento de mujeres en América Latina. Igualmente, jugó un papel decisivo en la creación y organización de las primeras tres ediciones del GLI Forum Latam, evento pionero en la región dedicado a promover la inversión con lentes de género. Mientras estuvo en Fundemex, Wills triplicó los ingresos de la fundación para inversión social, a través de alianzas estratégicas con donantes y co- financiadores que permitieron aumentar el impacto, a través de un mayor enfoque en negocios inclusivos y desarrollo de cadenas de valor en comunidades rurales e indígenas.

"Nuestras alianzas emergentes con organizaciones locales arraigadas en las comunidades a las que servimos, así como con donantes corporativos, ofrecen un tremendo potencial para que Trickle Up aumente nuestro impacto y sirva mejor a un número mucho mayor de personas", dijo

Nathalie Laidler-Kylander, presidenta y directora ejecutiva de Trickle Up. Este nombramiento llega en un momento crítico para la organización cuyo objetivo estratégico es llegar a un millón de mujeres que viven en pobreza extrema para 2030, y la formalización de México como el centro de Trickle Up en América Latina. Laidler-Kylander afirma: “México sigue siendo un punto geográfico clave para Trickle Up en el futuro y estamos comprometidos a asociarnos con mujeres indígenas para forjar caminos resilientes para salir de la pobreza. Estamos encantados de darle la bienvenida a Natalia a Trickle Up”.

La experiencia profesional de Wills en América Latina, su compromiso con las mujeres indígenas y su liderazgo intelectual en justicia de género se alinean perfectamente con la perspectiva estratégica de Trickle Up. Con Wills a la cabeza, Trickle Up planea escalar su trabajo en México y liderar una transformación sostenible y positiva en toda la región. Wills también espera trabajar en proyectos que estén "cambiando el sistema y utilizando herramientas más inclusivas para hacerlo, beneficiando así a aún más personas".

Desde 1979, Trickle Up ha llegado a 2,3 millones de personas asociándose con 460.000 mujeres. Nuestro objetivo es atender a 45.000 mujeres en 2024, llegando a 225.000 personas más que actualmente viven en pobreza extrema.



###

650 Millones de personas viven hoy en la pobreza extrema en el mundo, definido por el Banco Mundial como aquellas que viven con 2,15 dólares al día o menos. Trickle Up es una organización mundial sin fines de lucro que se asocia con mujeres en situación de pobreza extrema para crear oportunidades económicas e impulsar la inclusión. Impulsamos cambios a gran escala asociándonos con organizaciones locales, instituciones globales y gobiernos locales, ayudándolos a adoptar y adaptar programación probada y basada en evidencia. Tenemos proyectos activos en Colombia, Guatemala, India, Kenia, México y Uganda, y equipos con sede en India, América Latina, Uganda y Estados Unidos. Nuestro objetivo es llegar a 5 millones de personas para 2030 asociándonos con un total de 1 millón. participantes mujeres que viven en extrema pobreza.

www.trickleup.org

Número de palabras: 504

Información de contacto alternativa:

Sevita Rama

srama@trickleup.org

Oficial superior de comunicaciones

248-765-5115